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Я, Буданова Ольга Владиславовна, осуществляю свои полномочия на 

непостоянной основе и отчитываюсь о своей работе в соответствии с пунктом 3 

части 4.1 статьи 13 Закона города Москвы от 06 ноября 2002 года № 56 «Об 

организации местного самоуправления в городе Москве», Уставом 

муниципального округа Силино и решением Совета Депутатов Муниципального 

округа Силино от 2016 года «О порядке отчета депутатов», в которых 

предусмотрены обязанности депутата отчитываться перед избирателями 

непосредственно на встречах, а также информировать их о своей работе через 

средства массовой информации не реже одного раза в год. 

Моя деятельность депутата муниципального округа Силино в 2023 году 

осуществлялась в соответствии с федеральным законодательством и законами 

города Москвы, основными из которых являются: 

- Федеральный закон № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 

местного самоуправления в Российской Федерации от 06.10.2003г.; 

- Закон города Москвы № 56 «Об организации местного самоуправления в 

городе Москве» от 06.11.2002 г.; 

- Закон города Москвы № 39 «О наделении органов местного 

самоуправления муниципальных округов в городе Москве отдельными 

полномочиями города Москвы» от 11.07.2012 г., а также на основании Устава 

муниципального округа Силино и решениями Совета депутатов муниципального 

округа Силино. 

Формами работы депутата являются: 

-участие в заседаниях Совета депутатов; 

-работа в постоянных комиссиях Совета депутатов, рабочих группах 

Управы; 

-участие в публичных слушаниях; 

-прием жителей района, работа с обращениями граждан; 

-мероприятия, праздники, встречи с жителями. 

На заседаниях Совета депутатов рассматривались вопросы: 

- в рамках реализации Закона города Москвы от 11.07.2012 № 39 «О 

наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в городе 

Москве отдельными полномочиями города Москвы» (отчет главы Управы района 

Силино и информация руководителей городских организаций; благоустройство 

района, размещение нестационарных торговых объектов и согласование планов 

работы с населением по месту жительства); 



- в рамках реализации постановления Правительства Москвы от 26 декабря 

2012 года № 849-ПП «О стимулировании управ районов города Москвы» были 

согласованы мероприятия по устройству и благоустройству объектов дорожного 

хозяйства; благоустройству дворовых территорий; объектам озеленения 1 и 2 

категории; 

- вопросы местного значения (внесение изменений в Устав МО, 

заслушивание отчета главы МО, местный бюджет, внесение предложений в 

проект изменений в правила землепользования и застройки города Москвы, 

внесение изменений в нормативно-правовые акты Совета депутатов, утверждение 

планов). 

Проведено 14 заседаний Совета муниципальных депутатов, 13 заседаний 

партийной группы партии «Единая Россия».  
 

Заседания Совета депутатов проходили с участием представителей 

Прокуратуры, Управы района Силино, представителями структурных 

подразделений органов исполнительной власти города Москвы, 

правоохранительных органов, учреждений и организаций района. 

 

Все заседания Совета депутатов проводились под видеозапись с 

дальнейшим размещением на официальном сайте Департамента территориальных 

органов исполнительной власти города Москвы и муниципального округа 

Силино. Все решения Совета депутатов публиковались в бюллетене «Московский 

муниципальный вестник». 

Все решения, принимаемые Советом депутатов, проходят предварительное 

рассмотрение на заседаниях профильных комиссий. 
 

В 2023 году я принимала активное участие в 14 заседаниях Совета 

депутатов из 14, приняла участие в заседаниях трёх профильных комиссий по 

рассмотрению вопросов к проведению заседаний (8 - регламентных, 8 

бюджетных, 11 – по реализации полномочий органов МСУ и вопросам местного 

значения). 

Все депутаты муниципального собрания, в том числе и я, участвуют в 

работе заседаний Совета депутатов, комиссий Совета депутатов. 

Являюсь председателем регламентной комиссии, членом комиссии по 

реализации полномочий органов местного самоуправления и вопросов местного 

значения (где рассматриваются вопросы о благоустройстве территорий, о 

согласовании схем и размещения нестационарных торговых объектов, о 

размещении ярмарки выходного дня, о согласование сводного плана по 

досуговой, социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и 

спортивной работе с населением района Силино). Являюсь членом рабочей 

группы по проведению мониторинга ярмарки выходного дня.  



 

В 2023 году под моим председательством проведено 8 заседаний 

регламентной комиссии по вопросам: 

• Принятия и утверждения плана Совета депутатов МО Силино, 

графиков приема депутатами – ежеквартально; 

• Проведение публичных слушаний по бюджету и исполнению бюджета. 

Сама принимаю участие в публичных слушаниях.  

 

Основным подходом при формировании вопросов, рассматриваемых на 

заседаниях Совета депутатов в 2023 году, являлось рассмотрение наиболее 

важных вопросов развития муниципального образования, вопросов местного 

значения, вопросов комплексного благоустройства дворовых территорий, ремонта 

подъездов, входных групп многоквартирных домов. 

При реализации Закона города Москвы от 11 июля 2012 года № 39 «О 

наделении органов местного самоуправления муниципальных округов в городе 

Москве отдельными полномочиями города Москвы» принимала участие:  

-в комиссиях по открытию работ и приемке выполненных работ по 

благоустройству дворовых территорий, а также участвовала в контроле за ходом 

выполнения указанных работ; 

-в мониторинге состояния информационных стендов подъездов; 

-в согласовании ежеквартального сводного календарного плана по 

досуговой, социально-воспитательной, физкультурно-оздоровительной и 

спортивной работе с населением района Силино; 

-в формировании и утверждении плана дополнительных мероприятий по 

социально-экономическому развитию района; 

-в мониторинге состояния входных групп подъездов многоквартирных 

домов района. 

 

В 2023 году принимала активное участие в мероприятиях на территории 

района Силино, которые организуются на спортивных площадках района, в 

корпусе 1203 и проводятся в корпусе 1123 (Управа Силино). Посещаю мастер-

классы по живописи. 

В период с мая по октябрь - посещаем мероприятия в Озеропарке. 

Принимала активное участие в досуговых, спортивных и других 

мероприятиях района, округа, города, в проведении патриотических акций и 

мероприятий с обучающимися ГБОУ Школы №853. Мною совместно с 

педагогами и обучающимися налажена работа по изготовлению открыток для 

вручения ветеранам к праздничным датам для Советов ветеранов 10, 12, 11а и 11б 

районов. Мы изготавливаем открытки своими руками. Это будет продолжено. 

Открытки вручаются к 23 февраля и 9 мая. Совместно с учителями и 



обучающимися школы изготавливали открытки – поздравление с Новым годом 

для участников СВО. 

В ноябре  - декабре создана творческая группа по изготовлению новогодних 

сувениров и мягких игрушек для участников СВО, воинов, находящихся на 

излечении в госпиталях и для членов семей участников СВО. В творческую 

группу вошли депутаты МО Силино Буданова О.В. и Фомичева И.Г., 

представители Советов ветеранов и инвалидов района, обучающиеся ГБОУ 

Школа №853, жители района. Отправлено несколько посылок участникам и 

ребятам, находящихся в госпитале. 

Готова к общению с избирателями по адресу: г. Москва, г. Зеленоград, 

корпус 1137, телефон: 8(499)710-81-55. Приемный день - первый понедельник 

месяца с 17.00 до 19.00. Ко мне обращаются жители по разным вопросам, это 

вопросы связаны с благоустройством детских площадок, по уборке территории. 

Мною проводится работа с письменными и устными обращениями граждан, а 

также с обращениями, поступившими на электронную почту или по телефону 

Являюсь членом Общественного совета Силино с февраля 2022 года. С 

коллегами депутатами и членами Общественного Совета Силино выходим на 

рейды по району Силино, принимаем наказы и замечания, выявляем опасные 

места, требующие ремонта и благоустройства территории, общаемся с жителями 

во дворах. 

В районе Силино проводятся работы по благоустройству детских 

площадок. Так с представителями Управы и ГБУ «Жилищник» летом 

инспектировали ход работ на детских площадках у корпусов 1116, 1117. 

Выходили на обследование по благоустройству детских площадок у корпусов 

1102, 1103,  1129, 1126. 

В отчетном периоде ко мне поступали обращения как личного, так и 

общественного характера,  оперативно решались вопросы о ямах, протечках в 

почтовые ящики, по уборке снега и наледи, о лужах, по качеству горячей воды, 

ржавой воды из крана при включении после аварийного отключения, по 

отоплению в квартирах, мусор возле жилых домов и на Тропе Здоровья; 

нарушение газонов и асфальтирование дорожек; произведено кронирование 

деревьев на аллее новорожденных; вопросы - отключение горячей воды, холодной 

воды на длительное время по ул. Панфилова; уборка дорожек в лесопарке от 

снега; ремонт  и чистка от снега лестниц у корпуса 1129.  

Сделано много, что-то решить удается быстро, что-то требует времени. 

Ни одно обращение не остается без внимания, отрабатывается в рамках 

полномочий депутата и совместно с межведомственными организациями.  

 



Лично (как и все депутаты) принимаю участие в благотворительных акциях: 

-участие в благотворительной акции - сбор продуктов питания, вещей и 

средств личной гигиены для беженцев, вынужденных переселенцев, жителей 

освобожденных территорий и участникам СВО. 

-Вручение куличей ; 

-помощь православному храму и строительстве воскресной школы на 

территории Силино (на всех членов своей семьи куплены сертификаты на 

приобретение кирпичей для строительства храма); 

-соберем ребенка в школу  

-Коробка Храбрости  

-Ёлка желаний   

Моя предвыборная программа «Лучики добра» - творческая. 

Я посещаю творческие мастер-классы в ГБУ «Энергия», общение проходит 

в дружеской, творческой обстановке. Расписываем новогодние шары, рисуем 

маки и подсолнухи, котов и осенний лес. Главное – общение! 

Провожу уроки технологии в школе для девочек в 5-6 классах. Мы шьём, 

вышиваем, учимся пришивать пуговицы. 

Организую творческие мастерские у нас в школе по знакомству с 

народными куклами.  

Программу реализуем вместе с коллегами по работе, депутатами, 

обучающимися и просто творческими людьми района Силино. Кто-то может 

вязать, а у кого-то без дела лежат шерстяные нитки. Стоит поделиться и новые 

носочки согреют кого-то зимой.  

Мы являемся активными участниками акций ЕР. Поддерживаю нашу 

партию и активно участвую. Это акции: «Диктант Победы» (сентябрь), «Окна 

Победы» (май), «Георгиевская ленточка» (май), «Письмо ветерану» (май), 

«Письмо Победы» (апрель на сайте http://заботаоветеранах.РФ), «Поздравь 

ветерана»  (апрель), «Добрые крышечки» - эколого-благотворительный 

волонтерский проект, «Коробка храбрости», новогодняя почта для участников 

СВО, «Ёлка желаний». 

Участвуя в патриотических мероприятиях, мы гордимся нашими героями, 

помним Великую Победу: 

 - участие в празднике «Дорога нам, силинцы, Победа!»  

 - участие в патронатных акциях (февраль, май, июнь, декабрь) по уборке мест 

захоронения, уборка памятников в 10 районе «Звезда», в 11 районе неизвестному 

солдату, «Танк Т-34» на въезде в Зеленоград.  

 - участие в возложении цветов и участие в митингах (февраль, май, июнь, 

декабрь). 

На своих страничках в соцсетях: в одноклассниках, vk, Telegram 

информирую по различным вопросам: социальные выплаты детям, беременным, 

http://заботаоветеранах.рф/


малообеспеченным семьям, инвалидам; о социальных поправках, вносимых 

партией Единая Россия в Госдуму; о победе партии Единая Россия на выборах, о 

моих  увлечениях и хобби, об участиях в акциях и мероприятиях, поздравляю с 

праздниками: день матери 27.11, день народного единства 4.11, день отца 15.10., 

день учителя 5.10., день дошкольного работника 27.09., день города Москва 

11.09., 1.09. день знаний, 2.08. день ВДВ, 08.08 международный день кошек, 

14.08. день строителя,   22.08 день государственного флага, 8.07. день семьи, 

любви и верности, 31.07. день ВМФ, 19.06 день медработников, 8.06. день 

соцработника, 6.06 день рождение А.С.Пушкина, 1.06 день защиты детей, 28.05. 

день пограничника, 9.05 день Победы, 12.04 день космонавтики, 10.04 день 

братьев и сестёр, праздник родственных уз и семейных традиций, 19.03 день 

моряков подводников, 20.03 день работников ЖКХ, 08.02 профессиональный 

праздник российского научного сообщества, 10.02 день дипломатического 

работника, 27.02 международный день белого медведя 

С января 2023 года опубликовано более 1000 постов. 

На платформе «Вверх» я член команды ЕР Зеленоград. Участвую в 

событиях Единой России: «Связь поколений», «Крылья Родины», «Отцовская 

мудрость», «К диктанту готовы», «Мой флаг – моя Россия», «Подарки ветерану», 

«Бессмертный полк онлайн», «За нами праVда», «Герои Отечества», «Своих не 

бросаем», «Крепкая семья – сильная Россия», «Крепкая помощь», «Наши герои», 

«Сделано в России», «Zащитникам Отечества», «Zа страну -  Zа президента», 

«Остановим фейки», «Наш герой олимпиады», «С любовью к людям», «Партия 

онлайн», «Великие женщины России», «Команда Первого», «Моя ёлка лучше 

всех», «Открывая Россию», «Гражданская позиция», «Авторское мнение», 

«Правила этикета», «Работа депутата», «Ведём приемы» и другие. Прохожу 

опросы и тестирования.  

Третий конкурсный сезон приложения ВвЕРх позади, я активно принимаю 

участие в проекте. 

В 2021 году: 14058 баллов, 1 место по Зеленограду, 25 место по региону, 

1431 – по России. 

В 2022году: 14611 баллов, 1 место по Зеленограду, 14 место по региону, 

679 – по России. 

В 2023 году: более 15000 баллов, до декабря 1 место по Зеленограду. В 

декабре баллы обнуляются, за декабрь 3767 баллов, 2 место по Зеленограду, 4 

место по региону, 75 место по России. 

На платформе «Агитатор» мой статус – автор, ранг - PRO , 2050 баллов. 

Освоила технические вопросы по работе на платформах и в социальных 

сетях. 

Прохожу обучение онлайн в Высшей Партийной Школе. 



 

С каждым годом район Силино становится краше. Но не все проблемы по 

благоустройству решены, что-то сделано, что-то внесено в планы, что-то ожидает 

своей очереди, а что-то зависит и от нас с Вами.  

Мы депутаты активно принимаем участие в городских субботниках на 

территории Силино. Члены Общественного совета, жители, сотрудники ГБУ 

Энергия, представители партии ЕР участвуют в уборке территории нашего 

Силино. 

Работая в школе, я имею такую возможность беседовать с обучающимися о 

сохранении и бережном отношении к природе, о чистоте нашего города, об 

уважительном отношении к старшему поколению, о сохранении народных 

традиций. Рада быть полезной людям, нашему Силино, нашему городу. 

 

Депутат Совета депутатов Муниципального округа Силино 

Буданова О.В. 


